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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２５～２０２６年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 小菅 健史  副  会  長  竹永  薫 

 

幹    事 武藤 修儀  会報委員 長  鶴山  亮 

202５‐2６年度第１グループ合同例会 

日時 202５年７月２４日（木）12時30分 

          場所 横須賀生涯学習ｾﾝﾀｰまなびかん 2F 市民ﾎｰﾙ 

ホストクラブ 三浦ロータリークラブ 

＜登録・食事＞ 司会 山本 達樹  

＜点鐘・開会＞ ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ 会長 阿部 一也  

＜斉 唱＞   「君が代」  

＜合 唱＞   「奉仕の理想」  

＜唱 和＞   「四つのﾃｽﾄ」  

＜ゲスト紹介＞ 米山奨学生 沈 葉心（ｼﾝ ﾖｳｼﾝ）様 （横須賀北 RC）  

呂 映萱（ﾘｭ ｲﾝｼｭｴﾝ）様 （横須賀西 RC）  

權 玳賢（ｸﾞｫﾝ ﾃﾞﾋｮﾝ）様 （横須賀南西 RC）  

謝 承軒（ｼｬ ｼｮｹﾝ）様 （三浦 RC）  

 

 

 

横須賀 RC 第 3521 回/横須賀北 RC 第 2950 回/三浦 RC 第 3007回/横須賀西 RC 第 2579回 

横須賀南西 RC 第 2166回例会 
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＜各ｸﾗﾌﾞ会長紹介＞      

＜ﾆｺﾆｺ報告＞  

横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

本日は各ｸﾗﾌﾞの皆様と一堂に会する貴重な機会を設営いただき心より感謝申

し上げます。よいことのために手を取りあって活動していきましょう。 

横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 いよいよ本年度がｽﾀｰﾄしました。本年度は小菅会長を筆頭に横須賀北 RCら

しく一年間進めてまいります。どうぞ宜しくお願いいたします。 

横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 本日は第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ合同例会よろしくお願い致します。三浦 RCの皆様設営お

疲れ様です。 

横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 本日の 1G合同例会宜しくお願いします。 

三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

桐ケ谷ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、各ｸﾗﾌﾞの皆様、本日は宜しくお願いいたします。 

＜新会員報告＞ 千葉 茂（ちば しげる） 会員 （横須賀北 RC）  

＜認証式＞ 西水 厚（にしみず あつし） 会員 （横須賀西 RC） 

 

＜今年度 第一ｸﾞﾙｰﾌﾟ行事予定・会員増強についての取り組み＞ 

   第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐  桐ケ谷 主税    

 

 

本年度、第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を務めさせて頂きます横須賀西 RCの桐ヶ谷主

税です、よろしくお願い申し上げます。本日は本年度が始まったばかりでの合同

例会ですので以下の様な話をさせて戴きます。 

１．私が思うﾛｰﾀﾘｰ活動 

２．地区と各ｸﾗﾌﾞの関係について、 

３．松下ｶﾞﾊﾞﾅｰの考え方、 

４．会員増強について AG が思う事について 

 

１． 私が思うﾛｰﾀﾘｰ活動について 

先ずﾛｰﾀﾘｰ活動の基本は単体の各ｸﾗﾌﾞの活動が基本であり、ｸﾗﾌﾞの塊がｸﾞﾙｰ

ﾌﾟであり、ｸﾞﾙｰﾌﾟの集まりが地区となると思って戴ければと思います。そして

ｸﾗﾌﾞの活動を支える為に地区が色々な形で各ｸﾗﾌﾞの活動の応援をするのだと

言う事をお話しさせていただきたいと思います。あくまでも各ｸﾗﾌﾞが行いたい

活動をすることがﾛｰﾀﾘｰの基本であることをお伝えしたいと思います。 



3 

 

〇地区はそのようなｸﾗﾌﾞの活動の手助けをしていく支援機関の様なものである

と思って下さい 

〇この度みなさんのｸﾗﾌﾞ宛に 

「2025-2026年度ｸﾗﾌﾞ活性化と充実を目指すための活動計画の指標」を出して

くださいとお願いしたものが御座いますが、これも地区が皆さんのｸﾗﾌﾞの活動

を解りやすくするためにﾏﾆｭｱﾙ化をした計画書です。ｸﾗﾌﾞによってはこんなも

のを書かされたとお思いになられた方もいるかもしれませんが、各ｸﾗﾌﾞのこの

1年の活動の手助けになればと思い地区が作成した計画書です。これもあくま

でも各ｸﾗﾌﾞの自主性を重んじた活動計画の指標だと理解して頂けたら良いと

思います。 

「ｸﾗﾌﾞｻﾎﾟｰﾄﾐｰﾃﾝｸﾞ 25－26、26－27 年度目標の入力のお願い」を出させて戴き

ました 

がこれも出来るｸﾗﾌﾞと出来ないｸﾗﾌﾞがありますので、今の私達のｸﾗﾌﾞはそんな

ところまで考えていない内容につきましては未定で出していただいて結構でご

ざいます。 

ただこのようなｸﾗﾌﾞｻﾎﾟｰﾄを地区として各ｸﾗﾌﾞに提案する事で、ｸﾗﾌﾞの活動方針

やこれからの活動のﾋﾝﾄになる事を期待して皆さんの所にお願いを出している

次第です。 

〇地区大会について 

今年の地区大会は 9月 6日（土）厚木のﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄﾎﾃﾙ、7日（日）伊勢原市民文

化会館にて行なわれます。この地区大会も 2780地区の色々な活動の発表の場で

あり、ﾛｰﾀﾘｰの仲間としての交流の場であり、各種行事の紹介、各種表彰、が行

われ多くのﾛｰﾀﾘｱﾝがﾛｰﾀﾘｰの心を持って世の中の為に活動をしている事を実感

できる、これが地区大会です。ここで松下ｶﾞﾊﾞﾅｰの考え方、人柄、ﾛｰﾀﾘｰ活動の

良さを味わってもらい、自分のｸﾗﾌﾞの活動に生かせる事が地区大会の目的です。

ﾛｰﾀﾘｰは各ｸﾗﾌﾞの活動の上に成り立っています。 

今迄の地区大会はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問を 12月までに終わらせ、年明けに行ってま

いりましたが、今年度はﾛｰﾀﾘｰの素晴らしさを地区の皆さんと年度初めに確認し

合い、今年度の活動に役立てて戴きたいと思い早めの地区大会開催を行う事に

致しました。 

〇松下ｶﾞﾊﾞﾅｰの考え方 

松下ｶﾞﾊﾞﾅｰはﾛｰﾀﾘｰ活動のｴﾈﾙｷﾞｰは会員の数に比例するとの考えを持ってい

ます。会員増強に力を入れると強く打ち出しているのはそのためです。会員数は

減少傾向にありますので今年度は会員数を増やす事が基本方針です。そこで各ｸ

ﾗﾌﾞに最低でも 2 名の会員増強をお願いしたいと考えています。先日も退会を減

らす事も会員増強と同じだと話がありました、そこで各ｸﾗﾌﾞの退会者の理由を
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まとめてほしいとの依頼もありました 

銀行や証券会社、保険会社など会社としてﾒﾝﾊﾞｰになっている会員の方で、退

会する例があった場合、退会後に後任の方がﾛｰﾀﾘｰに入ってきているのか、その

傾向を知りたいとの事でした。 

〇ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問について 

地区大会が終わりましたら直ぐに始まります。ちなみに第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟのｶﾞﾊﾞﾅｰ

公式訪問の日程は既に各ｸﾗﾌﾞにお伝えしてありますが改めてご報告させていた

だきます。 

ただ今日の話の最初からのお話のようにｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問についても堅く考え

る必要は全くありません、ｶﾞﾊﾞﾅｰは各ｸﾗﾌﾞの活動について今年度はどのような

活動をするのか、会員の方々はどんな方々が居るのかな、ﾛｰﾀﾘｰ活動をどのよう

に行っているのかな、会員数は維持できているのかな、増強についてはどんな方

法を講じているのかなと言った各ｸﾗﾌﾞの活動内容をお聞きしたくて訪問するの

で、ｸﾗﾌﾞとして飾る事も、誇張する事もましてや接待等は一切必要ありません、

食事も例会の時の食事で十分ですし、ｶﾞﾊﾞﾅｰもﾋﾞｼﾞﾀｰ費を払い食事を皆さんと

例会場で取りますので、何時も来られるﾋﾞｼﾞﾀｰ、ﾒｲｷｬｯﾌﾟのようにしてくれれば

十分ですので、特別なお気使いはいりませんのでご安心ください。 

但し、普通の例会と違う点は例会が始まる前に 10時半から会長幹事さんと事

前の話をしてから例会に参加させて戴きますので、事前の話が出来る場所を設

定してください、公式訪問の 2 週間前には私がｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問をさせて戴き、

当日の段取りについてお互いの再確認をさせて戴きますので、ご安心ください。 

〇世界ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰｲﾍﾞﾝﾄ 

  ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは世界中の多くの国の方達が加盟して世界的な奉仕団体として

活躍しています。その総まとめを RI が行っていて、その活動の中で全世界の

ﾛｰﾀﾘｱﾝの共通事業として行われているのがﾎﾟﾘｵの撲滅運動です。この世から

ﾎﾟﾘｵを消滅させようとの世界中のﾛｰﾀﾘｱﾝがこの運動に参加しています。日本

でも小児麻痺と言う病名で昔は多くの方が苦しみました。現在は日本では撲

滅に成功を収めましたが、世界ではほんの数例ですが、毎年発症が報告されて

います。この運動はﾛｰﾀﾘｰ活動の世界的な運動ですので、ﾛｰﾀﾘｰ活動の象徴とな

っています、この病気が撲滅されるまではこの運動は継続される事でしょう。

今の世界にはこのような撲滅をしなくてはならない多くの病気や、その病気

を撲滅させる研究等が多くありますが、それは別の次元でﾛｰﾀﾘｰとして取り組

んでいるｸﾗﾌﾞや人達がおられますが、世界共通の運動としてﾎﾟﾘｵ撲滅運動は

継続しているのです。毎年ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰが決まっておりますので皆様のご協力をお

願い申し上げます。 
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〇2026年台北国際大会の参加呼びかけについて 

 今年度の 2026 年 6 月 14 日から 6 月 17 日にかけて台湾の台北にて 2026 年台

北国際大会が開かれます。地区としては東南ｱｼﾞｱで開かれる国際大会ですの

でﾛｰﾀﾘｰの仲間が世界中から集まってくるこの機会を日本のﾛｰﾀﾘｰの方々、

2780 地区の方々に味わってもらおうと参加の呼びかけを行っています。詳細

についてはﾏｲﾛｰﾀﾘｰにて確認して戴参加をご検討ください。 

〇2025－2026年度 2780 地区ＩＭ開催について 

 第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟのＩＭについて以下の日程で開催する予定ですので皆さん、各ｸﾗ

ﾌﾞの方々に日程を組んで頂きたいとお願い致します。  

日時：2026年 3月 14日（土）16：00 ｾﾚﾓﾆｰ開催  

               17：00 懇親会の開催 

場所：ﾒﾙｷｭｰﾙﾎﾃﾙ横須賀 4階 5階 

会費：10,000円を予定 

※この開催に向けて少人数の横須賀西ｸﾗﾌﾞの主催での IMが出来ないかｸﾗﾌﾞで考

えておりますが、他ｸﾗﾌﾞのご協力を仰がなくてはならない時はご協力の程よ

ろしくお願い申し上げます。詳細につきましても現在検討中でございます。 

〇横須賀 RC 様から地区のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金を使った国際奉仕を行う案内を戴きま

したのでご案内させていただきます。 

ﾈﾊﾟｰﾙﾁﾄﾜﾝﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとの「ﾁｬﾑｶﾞ･ｶｽﾜ村の安全な飲料水の給水ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」発足式

並びに「MOU（覚書）調印式」のご案内 

１． 日時 2025 年 9 月 11 日（木） 18：00～20：30 

登録開始：17：30～18：00 

２． 場所 ｺﾞﾙｶﾊﾟﾚｽ（米軍基地三笠公園入口信号機角のﾈﾊﾟｰﾙ料理店） 

（横須賀市大滝町 1－21 ｼﾞｭﾈｽ横須賀１Ｆ） 

３． 会費：8,000 円 

＊出席の連絡について：2025年 8月 1日までに横須賀ﾛｰﾀﾘｰ事務局までお願い

致します。 TEL046－827－8777 FAX046－827－8737 

 

＜今年度 各ｸﾗﾌﾞ行事予定・会員増強についての取り組み ＞ 

＜横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    会長 山下 和男 ＞ 

2021 年に策定した中期ﾋﾞｼﾞｮﾝ戦略計画に基づき、2022 年から 2024 年にかけ

ての活動を展開しています。会員間で地域および世界のﾆｰｽﾞを探索し、それらに

対する具体的な取り組みを検討してきました。今年度の主要な活動として、職業

奉仕、社会奉仕、国際奉仕の各分野で具体的なﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄが計画されています。特

に注目すべき活動には、青少年職場見学会、ﾎﾟﾘｵ根絶募金活動、地域清掃活動（1

万 m ｸﾘｰﾝ作戦）、障害者支援事業所への支援などが含まれています。   
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国際奉仕活動では、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金 4050 ﾄﾞﾙを活用したﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄが予定されて

おり、これが今年度の主要な国際奉仕活動となります。 

＜横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ   会長 小菅 健史＞ 

現在の会員数は 23 名で、8 月に新規会員 1 名の加入と 1 名の退会が予定され

ており、実質的に 23名体制が継続される見通しが示されました。   

会員増強については、特定の個人に依存せず、会員全体で取り組む方針が示さ

れました。今年度の目標会員数は 25 名とし、将来的には 30 名程度を理想的な

規模として設定しています。   

過去 4 年間の主要な活動として、金沢市神奈川ﾌｭｰﾁｬｰﾄﾞﾘｰﾑｽという独立ﾘｰｸﾞ

との協力による野球関連事業について報告がありました。横浜中学校のｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ

部・野球部の選手たちが横須賀ｽﾀｼﾞｱﾑでﾎﾞｰﾙﾎﾞｰｲや選手紹介などの活動に参加

し、貴重な経験を提供してきた実績が共有されました。 

＜横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ   会長 小池 克彦＞ 

当ｸﾗﾌﾞは長期間にわたり会員数 13名程度で推移し、新規会員の入会が少ない

状況が続いていました。この状況により、同じ会員が複数回会長を務めざるを得

ない状況となり、一時は解散も検討されました。 しかし、西浦地区のﾒﾝﾊﾞｰの強

い結束力により、活動継続を決意。第一ｸﾞﾙｰﾌﾟの中で最も団結力のあるｸﾗﾌﾞとし

て認識されています。   

内部の結束強化のため、これまでは会員の近況報告や仕事の状況共有を中心

に例会を実施してきました。今年度からは、外部講師を招いた例会を年 2 回程

度実施する新たな取り組みを開始する予定です。   

会議では主に年間の活動計画について議論が行われました。 台北での国際大

会を最終移動例会と合わせて実施し、できるだけ多くのﾒﾝﾊﾞｰの参加を促す方針

が示されました。 

年間の例会計画として、通常例会を 48回実施することが決定され、その内訳

として親睦のための夜間例会（ｸﾘｽﾏｽ家族会含む）を 4回、早朝移動例会と親睦

ｺﾞﾙﾌをそれぞれ 4 回実施することが確認されました。また、社会奉仕活動とし

て献血を 2回実施すること、継続事業である他力ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄを例年通り開催す

ること、そして米軍の協力を得て春光学園ｻﾏｰｷｬﾝﾌﾟを実施することが報告され

ました。 

＜横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  会長 赤木 慎一郎 ＞ 

盲導犬の育成支援活動として、北久里浜商店会とのｺﾗﾎﾞﾚｰｼｮﾝｲﾍﾞﾝﾄが 10月 18

日（土）に予定されています。前年度実施したﾎﾞｯﾁｬ大会を 2月に定例行事とし

て継続実施する計画が示されました。北久里浜商店街の清掃活動への参加が計

画されています。   

また、組織体制の見直しとして、退会した会員に対して「ｴｸﾞｾﾞｸﾃｨﾌﾞｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞ
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ｰ」という新たな役割を設け、奉仕活動へのｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰとして活躍してもらう方針

が示されました。   

さらに、2027 年 5 月 29 日に迎える 50 周年に向けて、会員増強活動として

「2050運動」を展開することが発表されました。 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの活動方針と目標について、四つのﾃｽﾄの見直しを重点目標とし、特

に「みんなのためになるかどうか」という観点を重視する方針を示しました。 電

気工事業を営む経験から、お客様との心の通じ合いの重要性を強調し、これを 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ活動にも反映させる意向を表明しました。ｸﾗﾌﾞ活動においては、単な

る活動の実施だけでなく、会員同士の心の通じ合いと良好な関係構築を重視す

る方針が示されました。今年度は「楽しいｸﾗﾌﾞ」を目指し、第一ｸﾞﾙｰﾌﾟのﾒﾝﾊﾞｰ

への協力要請と支援の依頼が行われました。 

＜横須賀ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ  会長 小磯 圭悟＞  

ｸﾗﾌﾞは現在、会員数が 10名となり、新たに 7名が加入したことが報告されま

した。  ｸﾗﾌﾞは今年度 50周年という重要な節目を迎え、10 月 4日に記念式典を

開催する予定です。第一ｸﾞﾙｰﾌﾟの各ｸﾗﾌﾞへの案内を予定しています。   

今後の活動計画として、前半は 50周年関連の活動に注力し、その後は地域に

密着した活動を展開する予定です。具体的には子供食堂やﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動、牽引役

ｸﾗﾌﾞとの交流会、ｲﾝﾀｰｱｸﾄとの交流などを計画しています。 

＜三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ     会長 阿部 一也 ＞ 

11 月には支援学級の生徒を招いた芋掘り活動が継続事業として予定されてお

り、来年 3月には横須賀 RCと同日に三浦での海岸清掃活動が計画されています。   

会員増強に関する報告では、2023年度には会員数が 29名から 59名に増加し、

今年度は 57名でｽﾀｰﾄしたことが報告されました。しかし、出席率の低迷が課題

として挙げられ、その対策として夜間例会増設などの取り組みが行われていま

す。  最後に、会員活性化に向けた取り組みについて会員研修を実施し、会員の

ｽｷﾙｱｯﾌﾟと積極的な参加を促進する方針が示されました。また、委員長会議を通

じて委員長間の連携強化もあげられました。 

 

＜閉会・点鍾＞ ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ 会長 阿部 一也  
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次週例会予定  

   横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ   8月 1日(金）通常例会 新会員卓話 

   横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  8月 5日(火）通常例会 新会員卓話 嶋田 崇宏会員  

   横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  7月 25日(金）春光学園ﾋﾞｰﾁﾊﾟｰﾃｨｰ  

   横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 8月 4日(月）通常例会 卓話  

   横須賀ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ  8月 13日(水）通常例会会員卓話 50 周年式典について  

   三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    8月 7日（木）通常例会 卓話 米山奨学生 謝 承軒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「出席報告」横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

（本日）7月 24日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

23名 23 名 9名 39.13％ 5名 14 名 60.87％ 

（前々回）7月 1 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

23名 23 名 13名 56.52％ 3名 16 名 69.57％ 

 

 

 

 

 

 

 

 


